



¿QUÉ ES EL IAC?

El Instituto de Arte Contemporáneo (IAC) es una **asociación independiente** de profesionales dedicados al arte actual que, más allá de los intereses gremiales particulares, pretende beneficiar al conjunto de la comunidad artística.

El IAC desarrolla iniciativas con el fin de favorecer la mejora y el perfeccionamiento de nuestra red institucional dedicada al arte contemporáneo, para velar por la progresiva implantación de las buenas prácticas e impulsar una nueva percepción social del arte español actual.

Queremos contribuir a generar un clima de diálogo y análisis

OBJETIVOS Y LÍNEAS DE TRABAJO

- La implantación de las **buenas prácticas** en museos y centros de arte
- Fomento del **diálogo con las autoridades políticas** en materia de arte contemporáneo
- Impulso a la **promoción internacional del arte español contemporáneo**
- Contribuir a la reflexión sobre la noción de **patrimonio y arte público**
- Estimular el **patrocinio**
- Elaborar un completo estudio sobre la **educación artística**
- Lograr un **acuerdo generalizado sobre buenas prácticas en las relaciones entre artistas, comisarios, educadores, gestores culturales, mediadores, galeristas, coleccionistas y museos, centros o instituciones**
- **Regular la actividad de los profesionales del sector** del arte contemporáneo, para lograr unas condiciones de trabajo dignas, transparentes y acordes con las buenas prácticas
- Abrir un debate sobre el tratamiento de la información en materia de arte contemporáneo y su presencia en los **medios de comunicación**
- Promover políticas conjuntas con otras asociaciones profesionales del sector: **Mesa sectorial de Arte Contemporáneo**

CÓMO UNIRSE AL IAC

Descargar el formulario de afiliación: en www.iac.org.es

Más información: Tel. 654 0410 789 secretaria.tecnica@iac.org.es